



VUELO SE REALIZÓ EL MARTES.

Helicóptero de Carabineros permite trasladar corazón al Hospital Fricke

● En sólo 30 minutos, un helicóptero de Carabineros logró trasladar un corazón desde el Hospital Militar, ubicado en Santiago, hasta el Hospital Dr. Gustavo Fricke, de Viña del Mar, para ser trasplantado a un paciente. El jefe de la Sección Aérea de Carabineros Valparaíso, capitán Diego Biso, informó que el vuelo se realizó la tarde del martes, “resultando toda la operación un éxito”. El despliegue forma parte del convenio de colaboración entre el Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota y la Zona de Carabineros Valparaíso, para traslados y evacuaciones aeromédicas. 